
通
達
内
容
は
、
健
康
増
進
法

25
条
に
あ
る
「
学
校
、
体
育
館
、

病
院
、
劇
場
、
観
覧
場
、
集
会
場
、

展
示
場
、
百
貨
店
、
事
務
所
、
官

公
庁
施
設
、
飲
食
店
そ
の
他
の
多

数
が
利
用
す
る
施
設
を
管
理
す
る

も
の
は
こ
れ
ら
を
利
用
す
る
こ
と

に
つ
い
て
、
受
動
喫
煙
を
防
止
す

る
た
め
に
必
要
な
措
置
を
講
じ
る

よ
う
に
努
め
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」

と
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
受
動
喫

煙
と
は
「
室
内
ま
た
は
こ
れ
に
準

ず
る
環
境
に
お
い
て
、
他
人
の
た

ば
こ
の
煙
を
す
わ
さ
れ
る
こ
と
」

と
し
て
い
ま
す
。

他
人
の
吸
う
タ
バ
コ
に
よ
っ
て

吸
わ
な
い
自
分
の
健
康
に
深
刻
な

影
響
が
出
る
な
ん
て
許
せ
ま
せ
ん
。

受
動
喫
煙
の
健
康
被
害
は
今
日
、

科
学
的
に
明
ら
か
に
な
っ
て
い
る

の
で
、
公
共
施
設
全
面
禁
煙
は
大

歓
迎
で
す
。

そ
こ
で
、
南
は
区
の
対
策
を
質

問
し
ま
し
た
が
、
答
弁
は
、
「
厚

生
労
働
省
の
労
働
基
準
局
が
職
場

に
お
け
る
対
策
の
検
討
会
を
設
置

し
た
の
で
、
こ
こ
で
の
取
り
ま
と

め
を
見
て
総
合
的
に
検
討
す
る
」

と
い
う
こ
と
で
し
た
。
期
待
し
た

い
も
の
で
す
。

子
ど
も
へ
の
教
育
は
、
小
学
校

の
保
健
の
授
業
と
市
民
課
の
健
康

教
育
で
指
導
し
て
い
る
と
答
弁
。

し
っ
か
り
と
子
ど
も
に
根
付
い
て

ほ
し
い
も
の
で
す
。

飲
食
店
へ
の
対
策
と
は
、
多
数

が
利
用
す
る
施
設
と
し
て
飲
食
店

が
入
っ
て
い
ま
す
。
し
か
し
、
多

く
の
と
こ
ろ
で
は
分
煙
か
対
策
し

て
な
い
の
が
実
態
で
す
。
お
い
し

く
食
べ
て
い
る
の
に
タ
バ
コ
の
煙
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厚生労働省通達 受動喫煙の防止対策

公共的な空間は全面禁止
厚生労働省は今年２月25日に「受動喫煙防止対策について」という通達を出しま

した。予算委員会の初日に南は受動喫煙問題を取り上げました。受動喫煙問題はタ

バコを吸わない人の副流煙による影響が深刻なので吸わない教育が大事です。

タ
バ
コ
は
百
害
あ
っ
て
一
利
な
し

全
面
禁
煙
は
賛
成

公
共
施
設
内
の
喫
煙
は
全

面
禁
止
に

子
ど
も
へ
の
禁
煙
教
育
と

飲
食
店
対
策
を
質
問



で
が
っ
か
り
し
た
経
験
は
ど
な
た

も
あ
る
と
思
い
ま
す
。
答
弁
で
は
、

東
京
都
が
「
飲
食
店
の
受
動
喫
煙

防
止
対
策
検
討
会
の
ま
と
め
」
を

出
し
、
設
備
や
経
済
的
問
題
な
ど

あ
る
の
で
一
斉
に
規
制
す
る
の
で

は
な
く
、
「
分
煙
禁
煙
シ
ー
ル
」

の
表
示
な
ど
自
主
的
な
方
向
性
で

応
援
し
て
い
く
と
い
う
姿
勢
に
と

ど
め
て
い
ま
す
。
さ
ま
ざ
ま
な
問

題
は
あ
り
ま
す
が
、
健
康
被
害
が

深
刻
な
内
容
だ
け
に
、
禁
煙
が
当

た
り
前
の
社
会
に
し
て
い
き
た
い

と
思
い
ま
す
。

日
本
共
産
党
区
議
団
は
、
予
算

要
望
で
飲
食
店
が
分
煙
の
た
め
の

施
設
改
修
を
す
る
際
の
経
済
的
支

援
な
ど
を
求
め
て
い
ま
す
。
安
心

し
て
食
事
の
で
き
る
飲
食
店
は
営

業
で
も
安
心
で
す
。

昨
年
２
月
の
オ
バ
マ
大
統
領
の

演
説
後
核
兵
器
廃
絶
を
求
め
る
世

界
の
動
き
は
一
気
に
す
す
も
う
と

変
化
を
見
せ
て
い
ま
す
。
Ｎ
Ｐ
Ｔ

再
検
討
会
議
は
５
年
ご
と
に
開
か

れ
て
い
ま
す
が
、
５
年
前
は
廃
絶

の
議
論
が
後
退
し
て
い
た
だ
け
に

世
界
の
国
々
で
求
め
ら
れ
て
い
た

の
で
す
。
区
は
、
「
大
き
な
意
義

が
あ
る
。
区
の
立
場
は
プ
ラ
ハ
演

説
の
趣
旨
と
同
じ
も
の
」
と
答
弁

し
ま
し
た
。

区
は
、
毎
年
広
島
と
長
崎
に
平

和
使
節
団
と
し
て
中
学
生
を
派
遣

し
て
い
ま
す
。
品
川
図
書
館
に
平

和
資
料
コ
ー
ナ
ー
を
置
い
て
い
る

こ
と
、
ま
た
、
普
及
活
動
の
３
つ

を
し
て
い
る
と
答
弁
。
こ
れ
は
評

価
し
ま
す
が
、
問
題
は
、
区
民
の

草
の
根
で
活
動
し
て
い
る
平
和
の

取
り
組
み
を
区
政
に
も
位
置
づ
け

て
、
一
緒
に
と
り
く
む
こ
と
が
必

要
だ
と
思
い
ま
す
。

と
こ
ろ
が
、
区
民
と
の
協
働
に

つ
い
て
の
答
弁
は
、
「
い
ろ
い
ろ

な
考
え
方
の
方
が
い
る
の
で
、
区

は
区
の
判
断
で
や
っ
て
い
く
」
と

し
て
い
め
す
。
ま
た
、
平
和
の
関

係
の
事
業
だ
か
ら
と
い
う
こ
と
で

特
別
に
支
援
す
る
考
え
は
な
い
と

い
う
粗
末
な
考
え
方
で
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

分
煙
の
た
め
の
施
設
改
修

費
用
の
支
援
を
求
め
る

非核平和都市宣言している区として

区民と連帯し核兵器廃絶の先頭に
今年5月にはニューヨークの国連本部で核兵器廃絶を求める国際会

議が開かれます。オバマ大統領のプラハ演説を受けて一気に核兵器廃

絶の声は大きくなりました。非核平和都市宣言区として区民とともに

連帯して廃絶に向けての活動をするべきです。

オ
バ
マ
演
説
後
の
世
界
の

動
き
を
ど
う
見
る
か

広
島
・
長
崎
へ
の
派
遣
に
と
ど

ま
ら
ず
、
区
民
と
協
働
し

た
取
り
組
み
を
求
め
る


